



9月に入り日が暮れるのは少し早くなりましたが、日中は日差しも強くまだ暑い日が続いています。引き続き熱中症への対策にご協力いただきますようお願いします。10日で水泳学習が終わり、運動会の練習へと変わります。暑さのピークを越えたとはいえ日々の練習で疲労もたまると思います。「早寝早起き朝ごはん」を心がけ、体調を整えるようご指導お願いいたします。

### ホームページについて

学校での児童の活動をお伝えしてきたホームページですが、今後は個人情報の保護の観点から基本的に児童の姿を掲載することができなくなりました。また、遠足や修学旅行など校外での学習時もリアルタイムで情報をアップすることが難しくなっています。たくさんの制約がありますが、可能な限り情報発信をしていきますのでご理解いただきますようお願いいたします。



### 焼野夏祭り

7月25,26日に焼野小学校校庭にて地域の夏祭りが開催されました。各町会やPTAなどの団体が夜店を出してくださり、焼きそばや焼き鳥、かき氷などの軽食や、スーパー・ボーリングやPTAの手作りカップインボーリングや重さぴったりゲームなど、どれも楽しく、子どもたちにとってとても思い出に残る楽しい夏祭りとなりました。猛暑の中、準備・運営に尽力していただきました皆様に改めてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



### 収穫の秋

まだまだ暑い日が続いているが、日が落ちる時間がどんどん早くなっていることは感じていると思います。少しづつですが確実に季節は秋に変化しています。焼野小学校でも初夏に植え付けをした植物がしっかりと生育しています。



左の写真は稻です。日本では主食として米飯にして利用することが多いですが、餅、せんべい、麩などの加工食品や日本酒などのアルコール類、工業用としては和糊などに加工して活用しています。昨年度は米が不作で不足し、大きなニュースになっていたのは記憶に新しいところです。右の写真は綿の花です。これから次々に花を咲かせ、そのあとに種ができます。種の周りには白くてふわふわの纖維がたくさんできます。その纖維が綿として利用されます。綿を紡いで糸にし、糸を編んで布に加工したりします。稻も綿も生産・流通・消費と様々な過程を経て利用者に届いています。それぞれの過程でどのような工夫がされているのか、またどのような課題があるか探求し、学んでほしいと思います。